

LIBERTAD DE ESPACIOS

ORGANICA ARQUITECTURA /
ARQUITECTAS MELISSA FERNÁNDEZ Y NATALIE SETTEMBRINI

Esta terraza aprovecha al máximo cada espacio considerado en el ambiente; así tenemos que la piscina se encuentra a un costado lo que le da una gran amplitud al entorno.

Se instaló un mueble seccional de mimbre, los asientos se cubrieron

con una tela plana en color arena y una tela para el respaldo en forma de hojas que contrasta con la del asiento. En la pared ubicada detrás del sofá se colocó una piedra natural oxidada con vetas ocre que le da una textura acogedora al ambiente. El color del ambiente lo brinda una hermosa gracia tricolor.

